Starnberger Merkur, 8.11.18

Stehender Applaus für Iradj Teymurian

Berg – Es war ein bewegender Abschied von einem Amt mit breiter Außenwirkung. Als der Leiter des Berger Asylhelferkreises, Iradj Teymurian, am Dienstagabend im Berger Gemeinderat seinen Rücktritt mitteilte, gab es anhaltenden Applaus seitens der Gemeinderäte, die von ihren Stühlen aufgestanden waren. "Ich kann mich nicht erin-nern, dass jemals in diesem Raum stehender Applaus gespendet worden wäre", sagte Bürgermeister Rupert Monn. "Ihr Engagement ist beispiellos." Teymurian habe oft öffentlich das gesagt, was er selbst als Bürgermeister nicht habe sagen können. Wie berichtet, zieht sich der 72-Jährige aus gesundheitlichen Gründen zurück. Er war seit 2012 als Sprecher und Leiter des Helferkreises aktiv. Über seinen Nachfolger würden die Mitglieder des verbleibenden Teams entscheiden, sagte Teymurian. "Sie werden auf Sie zukommen. Denken Sie daran, dass Sie ihnen personalmäßig helfen." Keiner aus dem Team könne das leisten, was er in den vergangenen Jahren getan habe.